



Jacques SEROPIAN,

Membre co-fondateur de l'**Association «Yoga Les Amis d'André Van Lysebeth** » Diplômé de l'International Yoga Institute de Bruxelles, ayant effectué de nombreux stages avec André van Lysebeth, Babacar Khane et un cursus de yoga-thérapie avec le Docteur Lionel Coudron, Jacques Séropian enseigne le yoga depuis de nombreuses années.

Il est vice-président de notre association et formateur à l'école de Yoga Van Lysebeth de Paris.

En 1978 Jacques découvre le yoga. André Bouvet pendant 11 ans sera son premier professeur, celui qui le dirigera vers André van Lysebeth et aussi vers la pratique de la méditation Zen du **Maître Deshimaru** que Jacques continue de pratiquer depuis 1980.

En quête d'apprendre, il participe en 1983 à un stage d'André qui à l'époque lui dit: «Si vous ne connaissez qu'une seule posture vous n'avez pas le droit de la garder pour vous.» C'est le déclic ! Il part à Bruxelles aux cours de formation de professeurs qu'il suivra pendant 4 ans. Durant ces 4 années se forgera l'amitié avec les autres élèves professeurs, co-fondateurs de notre association.